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Passados quase cinco meses da grande

agitação provocada pelas manifestações de
rua que ocorreram em todo o Brasil – Palmeira,

inclusive – é difícil perceber o grau de impacto que elas provocaram
no dia a dia dos brasileiros. Reivindicações diversas e esparsas que
estavam nas vozes, faixas e cartazes, em sua ampla e absoluta
maioria ficaram mesmo como reivindicações, não saltando para o
plano da realidade. O valor das passagens de ônibus nas grandes
cidades teve uma certa redução, é verdade, mas quanto aos outros
pedidos feitos pelos manifestantes?

Na ocasião das manifestações de rua, escrevi aqui neste espaço
que “em meio às passeatas, com cartazes e faixas bastante criati-
vos, entre manifestantes fantasiados e outros com o rosto encoberto,
as variadas palavras de ordem levam a imaginar que se quer de tudo
um pouco”. Basta lembrar quais eram as reclamações para fazer um
balanço sobre o que vingou e o que caiu no esquecimento. Não foi
com desdém que afirmei a falta de direção das manifestações como
fator para o esvaziamento daqueles protestos e dúvidas quanto a
seus resultados. Afinal, quem tudo quer, pouco ou nada ganha.

Quando os protestos contra a corrupção ganharam forma de
vozes e palavras escritas, o que se viu foi a mira apontada para os
políticos. Ótimo, fossem eles os únicos agentes, ativos e passivos,
da prática que já virou processo no Brasil. A maioria da população
credita os problemas sociais à corrupção no meio político. Esquece,
por exemplo, que oferecer propina a um agente público para aliviar
uma multa ou liberar uma licença é um autêntico ato de corrupção.
Da mesma forma, esquece que consumir produto pirata, que não
gera impostos, é ato tão danoso à sociedade quanto é a corrupção.

As mudanças que milhares de brasileiros pediram durante as
manifestações de rua podem e devem acontecer, mas não acontece-
rão de uma hora para outra. Acontece que tais mudanças devem ser
precedidas por outras mudanças, de valores e de posturas. O
cidadão que quer o fim da corrupção nas esferas políticas precisa
estar limpo internamente, não agir como corruptor ou sonegador
para ter moral, ser exemplo, assim, para exigir dos outros que
pratiquem aquilo que ele pratica. Dá até para pensar em voltar para a
rua e promover novas manifestações.


O prefeito Edir Havrechaki (PSC) e o vice-prefeito
Marcos Levandoski (PT), como já é sabido, não
freqüentarão o mesmo palanque na campanha
eleitoral de 2014, no que diz respeito a apoio
candidatos ao governo do Estado. Enquanto o
prefeito aparecerá ao lado do governador Beto
Richa (PSDB), candidato à reeleição, o vice vai
subir no palanque do PT, onde Gleisi Hoffmann
deve ser a estrela principal no Paraná em busca
da cadeira principal do Palácio Iguaçu.

  
O presidente da Câmara Municipal, vereador Fabiano Cassanta (PR),
recebeu o presidente da Assembleia Legislativa, deputado Valdiir
Rossoni (PSDB) e destacou as ações anunciadas por ele, dizendo que
são de grande importância para o município. Segundo Cassanta, tanto
os recursos para o novo acesso à Vila Rosa, como também o auxílio
para Santa Casa, são de grande valia para a cidade. “É excelente saber
que Palmeira pode contar com deputados como Rossoni que buscam
recursos para desenvolver nosso município e gerar mais qualidade de
vida para a população”, salientou o presidente da Câmara Municipal.

 
Os mais de 300 filiados ao PT em Palmeira
podem participar neste domingo (10), do Proces-
so de Eleição Direta (PED) do partido. Na Câmara
Municipal, entre 8 e 17 horas, a votação estará
aberta para as chapas apresentadas, nos três
níveis (municipal, estadual e nacional). No
municipal, o PT apresenta apenas uma chapa,
tendo como candidato a presidente do partido o
vice-prefeito Marcos Levandoski..

 
Na campanha eleitoral do ano que vem, o grupo
político do prefeito Edir Havrechaki (PSC) terá que
se arranjar com pelo menos dois deputados
estaduais candidatos à reeleição, segundo a
posição do momento, ambos do PSDB. Os votos
devem ser distribuídos entre Valdir Rossoni e
Rose Litro, que já visitaram Palmeira em busca
de apoio para suas candidaturas. Pode ser,
ainda, que outros candidatos à Assembleia, de
menor patente, belisquem uns votinhos com
apoio da turma do prefeito.

 
O vereador Eliezer Borcoski (PSB) destacou os
cinco prêmios do Programa Agrinho 2013 recebi-
dos por escolas e estudantes de Palmeira, com
destaque para a Escola Municipal Pedro Gross, de
Pinheiral de Baixo, que faturou quatro deles.
“Quero deixar registrado os parabéns à Escola
Pedro Gross pela premiação no Agrinho. É um
orgulho que tenho da escola em que estudei e que
representa bem o município nos concursos que
participa”, disse o vereador.

    
Neste sábado (9), acontece no Cine Teatro Municipal a segunda audiência pública do Plano Diretor de
Palmeira, mentre as 8 horas e as 11h30min. O objetivo é a apresentação das Diretrizes e Proposições
para o Desenvolvimento Municipal para os próximos 10 anos. Quem participar poderá opinar e sugerir
alternativas sobre como o município poderá se desenvolver até o ano de 2023.
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Projeto de lei aprovado em
segundo turno, em caráter final,
na sessão da Câmara Municipal
de Palmeira realizada na terça-fei-
ra (5), autoriza a abertura de cré-
dito adicional especial no valor de
pouco mais de R$ 3,3 milhões,
no orçamento da Secretaria de
Saúde, para a construção de sete
unidades básicas de saúde no
município, das quais três na cida-
de e outras quatro em localidades
do interior.

Os recursos previstos serão
repassados pelo Ministério da
Saúde e contemplam a execução
do projeto do novo Centro de Saú-
de, a ser construído em área lo-
calizada na esquina das ruas Co-
ronel Pedro Scherer e Judite Sotta
Malucelli, próximo ao Núcelo João
Paulo II. Também devem ser be-
neficiados com novas unidades o
bairro do Rocio e o Núcleo Par-
que dos Papiros, bem como as
localidades de Witmarsum,
Faxinal dos Quartins, Queimadas
e Guarauninha.

Além do projeto de lei que au-
toriza o crédito especial, os verea-
dores também votaram e aprova-
ram, em segundo turno, projeto
que autoriza abertura de cinco va-
gas para Técnico em Enferma-
gem no quadro de pessoal da
Secretaria de Saúde. Outro proje-
to aprovado cria o cargo de Técni-
co em Segurança do Trabalho no
quadro da Secretaria de Gestão
Pública e abre uma vaga no qua-
dro de pessoal.

Em primeiro turno, foi aprova-

do o projeto de lei que autoriza a
abertura de crédito adicional espe-
cial no valor de R$ 1,2 milhão, no
orçamento da Secretaria de De-
senvolvimento Urbano e Rural. O
recurso deve ser repassado à Pre-
feitura de Palmeira pelo governo
do Estado para pavimentação
poliédrica em diversas estradas
rurais do município. Serão 36 mil
metros quadrados de estradas
beneficiadas, cerca de seis quilô-
metros de vias do interior, em mais
de R$ 1 milhão em investimentos.
Serão beneficiadas as estradas na
Vilinha, em Papagaios Novos com
a pavimentação de 13.200 m², em
Colônia Maciel com 3.300 m², em
Santa Barbara de Baixo com 2.400
m², em Quero-Quero com 14.100
m² e em Pinheiral de Baixo serão
pavimentados 3.000 m², ao todo
serão seis quilômetros de vias..
Para aprovação em caráter final,

este projeto depende de aprova-
ção em segundo turno, o que deve
acontecer na sessão do próximo
dia 12.

Indicações
Além dos projetos de lei, na

sessão de terça-feira foram vota-
das e aprovadas quatro indica-
ções, três delas de autoria do ve-
reador Mário Wieczorek (PP) e uma
do vereador Eliezer Borcoski (PSB).

Duas das indicações de
Wieczorek tratam de construção
de redutores de velocidade, tipo
lombada, nas ruas Afonso
Schamne e Tenente Siqueira
Campos, com respectivas placas
de sinalização. A outra trata de ins-
talação de play-ground no bairro
São José. Já a indicação de
Borcoski trata de colocação de pla-
cas indicativas de horário de aber-
tura e fechamento de portões do
Cemitério Municipal de Palmeira.
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O presidente da Assembleia
Legislativa do Paraná, o deputa-
do estadual Valdir Rossoni
(PSDB), esteve em Palmeira no
último dia 31, quando fez anúncio
de recursos para obras em um
novo trevo de acesso da PR 151
para a Vila Rosa, via rua Emílio
Mehl, bem como para a Santa
Casa. Rossoni participou de reu-
nião com o prefeito Edir Havrechaki
(PSC) e com o vice-prefeito Mar-
cos Levandoski (PT), além de se-
cretários municipais e vereadores
da base aliada ao prefeito.

O presidente da Assembleia
disse que será parceiro de Pal-
meira para a viabilização do recur-
so necessário para a construção
do novo acesso à Vila Rosa, que
será construído no cruzamento da
Rua Emilio Mehl com a PR-151,
próximo à subestação da Copel.
O prefeito já havia entregue ao de-
putado um pré-projeto do acesso
e Rossoni informou que buscaria
a liberação dos recursos neces-

sários para a execução da obra,
proveniente de economias da
Assembleia.

Na sequência, em reunião da
qual participaram Antonio Carlos
Carneiro e João Henrique Klas re-
presentando a diretoria da Santa
Casa de Palmeira, Rossoni soli-
citou que os representantes do
hospital levantassem as princi-
pais demandas da entidade e en-
caminhassem a ele um ofício com
as solicitações. Antecipando-se à
entrega do ofício, Rossoni garan-
tiu, verbalmente, o repasse de R$
50 mil para a instituição, recursos
que deverá ser utilizado para dar
viabilidade financeira à Santa
Casa nos dois últimos meses
deste ano.

Além das reuniões, Rossoni
também visitou alguns estabele-
cimentos comerciais e conversou
com algumas pessoas durante
uma caminhada pela rua Concei-
ção, ao lado do prefeito e do vice-
prefeito.






Poucos municípios do Paraná
tiveram mais que um represen-
tante na 4ª Conferência Nacional
de Meio Ambiente, realizada em
Brasília entre os dias 24 e 27 de
outubro. Entre os 50 delegados do
Paraná estavam duas represen-
tantes de Palmeira: Luciana
Moskaleski, pelo setor empresa-
rial, e Maria Isabel Corrêa, pelo
setor da sociedade civil.

Participaram da etapa nacio-
nal 1.981 pessoas, sendo 1.130
delegados, 408 convidados, 68
profissionais de imprensa, além
de 375 servidores e consultores.

Entre as propostas aprovadas,
destaque para o eixo 1, produção e
consumo sustentáveis, uma ação
proposta em Palmeira, na conferên-
cia municipal, aprovada na
macrorregional de Ponta Grossa,
mas que não passou na Conferên-
cia Estadual, em Foz do Iguaçu. No
entanto, foi defendida em Brasília
por representante de Palmeira e foi
a mais votada do eixo.

A proposta aprovada prevê:
“Garantir, desenvolver, articular e
incentivar a criação e implemen-
tação de políticas públicas para: a)
valorizar e incentivar a prática de




agricultura e pecuária familiar, pro-
dução sustentável de alimentos, de
sistemas agroecológicos, artesa-
nais e regionais, nas escolas, co-
munidades urbanas e rurais, indí-
genas e tradicionais, assentamen-
tos e chácaras, bem como apoio a
projetos de usinas de compos-
tagem e implantação de viveiros de
mudas nativas; b) criar e imple-
mentar hortas comunitárias em
escolas públicas, comunidades
tradicionais e assentamentos ru-
rais para ampliação da produção
e consumo de produtos orgânicos
e agroecológicos, assim como as-
segurar espaços para comer-

cialização desses produtos a
exemplo de feiras agroecológicas
Programa de Aquisição de Alimen-
tos (PAA) e Programa Nacional da
Alimentação Escolar (PNAE); c)
estimular a produção local e fami-
liar de agricultura orgânica com
desburo-cratização dos processos
de inspeção a partir de práticas de
economia solidária, articulando
políticas públicas para a organiza-
ção de hortas comunitárias valori-
zando a utilização de resíduos or-
gânicos em compostagem; d)
viabilizar a utilização de água da
chuva na produção de alimentos.”

Maria Isabel disse que “fica a
certeza de que fortalecemos a luta
por um ambiente mais saudável e
equilibrado, por sistemas de pro-
dução sustentáveis que garantam
a vida no planeta”, sobre a partici-
pação na conferência nacional.

Está marcada para o dia 12 de
novembro a próxima Mobilização
Permanente, organizada pela
Confederação Nacional de Muni-
cípios (CNM) com o apoio do pre-
sidente da Associação dos Muni-
cípios do Paraná (AMP), Luiz Sor-
vos, e das demais autoridades
municipalistas. A pauta é formada
pelos projetos de interesse
municipalista que tramitam no
Congresso Nacional. Em especi-
al o aumento de 2% no repasse
do Fundo de Participação dos
Municípios (FPM), previsto na Pro-
posta de Emenda à Constituição
(PEC) 39/2013.

O presidente da Confedera-
ção, Paulo Ziulkoski, pede a pre-
sença de prefeitos, vices, secre-
tários e vereadores para dar força
à mobilização. Assim como em




outras ocasiões, os gestores de-
vem se reunir, logo pela manhã,
às 9h30min, no Auditório Petrônio
Portela do Senado Federal.

Além da aprovação da PEC 39/
2013, Ziulkoski, que vai liderar a
mobilização, vai abordar a ques-
tão dos pisos salariais de diver-
sas categorias. Um exemplo é o
piso salarial dos Agentes Comu-
nitários de Saúde e de Combate
às Endemias, que está marcado
para ser votado no plenário da Câ-
mara dos Deputados também no
dia 12.

A CNM quer mostrar aos con-
gressistas que, apesar de apoiar
a definição de pisos, as prefeitu-
ras não têm condições de arcar
com esses mínimos salariais,
sem a devida fonte de financia-
mento.

www.gazetadepalmeira.com.br
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O Parlamento Jovem, progra-
ma de politização instituído pela
Câmara Municipal de Palmeira, foi
tema de pronunciamentos de ve-
readores na sessão de terça-feira
(5). O programa pretende para o
próximo ano acolher nove estudan-
tes dos 7º anos do ensino funda-
mental até os 2º anos do ensino
médio de escolas públicas e parti-
culares de Palmeira, como verea-
dores em um mandato de um ano.

O vereador Pastor Anselmo
(PSD) discorreu sobre o Parlamen-
to Jovem relatando que acompa-
nhou a assessoria da Câmara Mu-
nicipal em visita ao Colégio Esta-
dual Fritz Kliewer, em Witmarsum,
buscando a adesão ao programa.
“Muitas vezes usamos a tribuna
para levar a politização para a po-
pulação e vislumbrei hoje na expla-
nação para a diretora, as ondas de
politização que irão acontecer nos
próximos anos para estudantes e
respectivamente com o entusias-
mo da juventude para seus pais em
suas casas”, explicou o pastor.

Segundo ele, o Parlamento
Jovem transformará a sociedade
e as gerações futuras, além de
que o participante do programa
será um potencial candidato para
as próximas legislaturas. Pastor
Anselmo aproveitou para dar mé-
rito ao idealizador do programa, o
vereador Mário Wieczorek (PP).
“Futuramente os cidadãos sabe-
rão que por aqui passaram ho-
mens pensadores e que não pen-
saram apenas em causa própria,
mas sim na população“, enfatizou
o pastor ao colega de vereança.

O vereador Eliezer Borcoski
(PSB) relatou que acompanhou a
assessoria, juntamente com
Wieczorek, em Vieiras e em Colô-
nia Maciel para explanação do pro-
grama aos diretores das escolas
estaduais. Borcoski disse que este
programa certamente politizará a
população palmeirense. “Cada um
de nós vereadores temos que ves-
tir a camisa para que este projeto
vá à frente e no ano que vem, con-
sigamos cumprir com este objeti-
vo de politizar os jovens de Palmei-
ra”, disse ele.

Wieczorek agradeceu ao pre-
sidente da Câmara, vereador Fa-
biano Cassanta (PR), pelo apoio
da mesa diretiva ao programa,
como também a cada um dos ve-
readores pelas contribuições da-
das ao projeto enquanto era anali-
sado nas Comissões Permanen-
tes. “Através dos jovens chegare-
mos aos pais e multiplicaremos a
consciência política da sociedade
de Palmeira. Essa consciência já
chegou às escolas, estaduais e
particulares, pois estão aderindo
ao programa”, disse o vereador.
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Em Palmeira, o programa do
Parlamento Jovem será realizado
anualmente e tem por objetivo
possibilitar aos alunos de esco-
las públicas e particulares a
vivência do processo democráti-
co, mediante participação em
uma jornada parlamentar na Câ-
mara Municipal, em que nove es-
tudantes entre o 7º ano do ensino
fundamental até o 2º ano do ensi-
no médio eleitos em dois turnos,
um deles na escola em que estu-
da e outro na Câmara Municipal,
tomarão posse e atuarão como
vereadores juniores.

Todos os alunos do 6º ano do
ensino fundamental até o 3º ano
do ensino médio das escolas par-
ticipantes votarão para eleger um
representante.

Durante o ano que compreen-
de o período da legislatura previs-
ta para os estudantes, os partici-
pantes terão a oportunidade de ex-
perimentar o dia-a-dia dos parla-
mentares palmeirenses no de-
sempenho de suas funções, com
o auxílio de uma equipe da Câma-
ra, além de um dos vereadores
que apadrinha o participante. O trâ-
mite das proposições apresenta-
das pelos vereadores juniores se
dá de acordo, com as normas re-
gimentais vigentes na Câmara.

O jovem vereador terá obriga-
ções, como a elaboração de indi-
cações e requerimentos por ses-
são do Parlamento Jovem, como
também de elaborar um projeto de
lei por semestre de legislatura.
Tudo isso com o auxilio do corpo
técnico da Câmara Municipal, como
também de um dos vereadores
que apadrinhará o jovem vereador.

A Câmara pede que as escolas que
tiverem seus representantes elei-
tos formem comissões para levan-
tar e discutir as demandas de sua
comunidade para ser levado ao
Parlamento Jovem.

Em parceria com a Secretaria
Municipal de Educação, os estu-
dantes das 22 turmas do 5º ano
do ensino fundamental, serão o
público para as 10 Sessões do
Parlamento Jovem que acontece
durante o ano letivo.

Ao final da legislatura o Verea-
dor Júnior que cumprir com os re-
quisitos exigidos, receberá como
premia-ção pelo comprometimen-
to com o Parlamento Jovem, bem
como com o município de Palmei-
ra, um notebook, para auxiliar es-
tes jovens parlamentares na vida
estudantil, um certificado emitido
pela Câmara que comprova a par-
ticipação do jovem vereador, como
também outros brindes que se-
rão buscados com patrocinado-
res da iniciativa privada.

Pretende-se com ao final des-
ta legislatura (nos próximos três
anos), que 27 jovens tenham co-
nhecimento na prática do que faz
um vereador, enquanto pelo me-
nos 2.400 crianças da rede muni-
cipal terão participado como ou-
vinte de uma Sessão aos moldes
das realizadas pelos vereadores
eleitos pelo voto da população. Na
próxima legislatura, considerando
os quatro anos, pelo menos mais
36 jovens terão a oportunidade de
conhecer o trabalho do legislativo
e mais de 3.200 crianças terão
passado pela Câmara Municipal
para assistir a uma Sessão do
Parlamento Jovem.










Rua Jesuíno Marcondes, 567

CRECI Nº  03513-J

VENDE
CASAS/APARTAMENTOS

Casa Alvenaria com 68,25m², lote com 362,00
m², casa com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
garagem com lavanderia, localizada na Colônia
Francesa, próximo ao Parque dos Franceses.
Sobrado Central, com 176 m², 4 quartos (1 su-
íte), banheiro, 2 salas, copa, cozinha, 1 lavabo,
lavanderia e uma vaga de garagem, à Rua
Querubina M de Sá, próximo ao Rotary. R$
280.000,00 (Financia CEF)
Casa Alvenaria com 4 quartos (1 suite), sala/
copa, cozinha, 1 banheiro + sala, 1 cozinha, 1
banheiro, garagem p 3 carros com lavanderia e
Churrasqueira, rua Querubina M de Sá, próximo
ao Rotary Club, R$ 400.000,00 (Financia CEF).
Casa Alvenaria (1 ano de uso) com 78,33m²,
com 3 quartos, sala, cozinha (com móveis sobre
medida), banheiro, área de serviço, lote com 18 x
26 (468,00 m²), localizado na Vila Mayer, R$
240.000,00 (financia CEF).
Casa Alvenaria com 88,98 m², lote com 450,00
m², casa com 3 quartos, 2 banheiros, sala, copa,
cozinha, garagem e lavanderia fechada com chur-
rasqueira, localizada no JARDIM
CHRISTINE, R$ 190.000,00 (financia CEF).
Sobrado Central, com 04 quartos (1 suíte), sala/
copa, 01 banheiro, 01 lavabo, cozinha, área de
serviço e 02 vagas de garagem, localizado no
centro, próximo CEDAG (Financia).
Casa Alvenaria com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, garagem e edícula com quarto, cozinha
e banheiro, localizada no Núcleo Tibagi. (finan-
cia CEF).
Casa Alvenaria com 2 quartos, banheiro, sala,
cozinha/copa, garagem p 2 carros com lavande-
ria e quarto externo na garagem, lote com
242,00m², casa com 120,00m² construídos, AV. 7
de Abril 1.650- R$ 280.000,00 (Financia)
Casa Alvenaria com aproximadamente 115m²,
lote com 360 m² (15x24), com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro garagem fechada e lavanderia,
localizada na Rua Eurides Teixeira de Oliveira,
Vila Rosa, R$ 190.000,00.
Casa Alvenaria a concluir internamente com
144 m², lote com 288 m², com 3 quartos, 2 banhei-
ros, sala, cozinha, garagem, área de serviço, à Vila
Bugay (não financia-contrato particular compra
e venda).
Casa Alvenaria com 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro e área comercial, lote plano com
339,90m², com 12,00 mts de frente, Rua D.
Alberto Gonçalves próximo Mercado Triunfo,
boa localização p/ construção comercial. R$
200.000,00.
Casa Alvenaria com 54m², lote com 300 m²
(10x30), 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, la-
vanderia, à Rua José Adriano de Freitas, 899,
Rocio I. R$ 145.000,00 (Financia CEF)
Casa Alvenaria com 130 m², lote com 288 m²
(12x24), 4 quartos, sala, cozinha, 2 banheiros,
área de serviço e garagem com churrasqueira, à
Rua Henrique Stadler, 425, Vila Rosa. R$
180.000,00 (Financia CEF)
Casa Alvenaria com 101 m², lote com 573 m²
(15,00x38,20), 3 quartos, sala, copa, cozinha, 2
banheiros, área de serviço e garagem com chur-

rasqueira, à Rua Cel Ottoni F Maciel, 987, centro.
R$ 270.000,00

VENDE LOTE
Lote com 2.353,00 m², com 19,50 metros de frente
para a Rua Conceição e fundos com 19,50 mts fa-
zendo frente para a Rua Jesuíno Marcondes, lote
plano e com excelente localização comercial e com
possibilidade de uso para condomínio
residencial, doctos OK. Valor de Venda R$
950.000,00.
Lote na VILA MILITAR com 420 m² (14 x 30),
murado, à Rua Luiz Capraro. R$ 160.000,00 (Fi-
nancia)
Lote com 288 m² (12 x 24), localizado à Rua Fran-
cisco Sinque Ferreira, Vila Rosa. R$ 100.000,00
(Financia)
Lote com 360m² (12x30) localizado no
LoteamentoWola Brudzynska (centro) R$
140.000,00 (Financia).
Lote com 486 m² (18,00 de frente) localizado no
Loteamento Wola Brudzynska (centro). R$
160.000,00 (Financia)
Lote 377,63m², 12,00 de frente, lote plano com
luz, água e esgoto em frente, R$ 80.000,00 –
Colônia Francesa.
Lote com 400,00m² (10x40), Rua Cel Alipio do
Nascimento, próximo HAWAI acabamentos R$
230.000,00.
Lote com 200,00m² (10x20), Luz, água, esgoto e
asfalto em frente, Loteamento Municipal, R$
75.000,00 (Financia CEF).

ÁREA RURAL
Chácara com 01 alq e 02 lts (25.526m²) localiza-
da no Faxinal dos Quartins com frente para o as-
falto da PR 151 próximo ao Posto Gugu, conten-
do uma casa em alvenaria com +/- 180 m² com 3
quartos, 2 banheiros, coz/copa,sala, lavanderia/
despensa com churrasqueira, com água encanada
+ um poço+  uma nascente na área com 2 açudes
prontos. R$ 250.000,00
Área Rural com 22 alq, casa com 140m², 2 barra-
cões, 8 tanques de peixe, boa aguada, 6 mil pés de
Eucalipto de 4 anos + 2 mil pés de Pinus de 5
anos + Pinus Nativos de 5 anos, transformador
de 75 KW, antena p/ celular fixo, Faxinal dos
Mineiros, R$ 800.000,00.
Área com aproximadamente 5 alq. ao lado do
Núcleo Rocio II, área ideal para loteamento. R$
1.780.000,00.

ALUGA RESIDENCIAL
Casa madeira com 2 quartos, sala, cozinha, ba-
nheiro e cobertura p/ carro, à Rua Gibran Bacila,
13, Vila Rosa. R$ 500,00 +IPTU
Casa de Madeira 2 quartos, copa/cozinha, ba-
nheiro, Rua Emílio Mehl, Vila Rosa R$ 330,00.
Casa material (fundos) 2 quartos, cozinha, ba-
nheiro, Rocio I, R$ 300,00.
Chalé,  quarto, sala, cozinha, banheiro, à Rua
Antonio de Sá Camargo, 150, Vila Rosa. R$
500,00
Casa Alvenaria com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço e garagem, Rocio I, R$
700,00 + seguro
Casa Alvenaria 3 quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, garagem e área de serviço, centro R$ 550,00.

www.monjoloimoveis.com.br

** os valores de aluguel apresentados são líquidos, já com
bonificação de pontualidade para pagamento em dia.

- Financiamento Habitacional; - Empréstimo Consignado (INSS,
  Aposentados e pensionistas, Paraná Previdência, Prefeitura,
  RPPS, Empresas Conveniadas); - Aberturas de contas para
pessoa
  física; - Cartão de Crédito; - SAF (Seguro de Assistência Funeral).

CORRESPONDENTE




Na noite de última quarta-fei-
ra (30), no Cine Teatro Municipal,
aconteceu a solenidade de aber-
tura da 13ª edição dos Jogos Es-
tudantis de Palmeira (Jepal).
Neste ano o evento conta com a
participação de apenas seis es-
tabelecimentos de ensino.

Os participantes serão o Co-
légio Agrícola Estadual Getúlio

Vargas, o Colégio Estadual Co-
ronel David Carneiro, Colégio
Estadual Henrique Stadler, Co-
légio Estadual São Judas Tadeu,
Colégio Sagrada Família e Es-
cola Realeza.

Durante a abertura do Jepal
aconteceu o desfile dos estabe-
lecimentos de ensino participan-
tes, seguido do Concurso Garo-

ta Jepal e Garoto Jepal, que teve
a vitória de Amanda Bornancin
Albuquerque e Matheus
Camargo, ambos alunos do Co-
légio Sagrada Família.

A competição continua até
esta sexta-feira (8), podendo ser
prorrogada por mais alguns dias,
dependendo do andamento dos
jogos e condições climáticas.




No próximo sábado (9) o gi-
násio Durval Antônio de Freitas
recebe o Palmeira Fight, evento
com 12 lutas, sendo oito de Muay
Thai e quatro de MMA. Os com-
bates entre atletas terão início
às 17 horas, porém o evento
estará aberto ao público a partir
das 15h30.

O preço antecipado da arqui-
bancada é de R$ 15,00 e na
hora custará R$ 20,00. Quem
quiser adquirir lugares nas ca-
deiras, pagará R$ 20,00. No dia
do evento serão vendidos ape-
nas ingressos para o setor de
arquibancada.

O Palmeira Fight é realizado
pela Black Mouth, com apoio da
Prefeitura de Palmeira e da Fe-
deração Paranaense de Lutas de
Ringue. Mais informações po-
dem ser obtidas pelo telefone
(42) 9955-2616, com Jaqueline.




Três jogos e três vitórias. Essa
é a campanha do Ypiranga na 63ª
edição do Campeonato Campo-
larguense de Futebol. A última ví-
tima do alvirrubro de Palmeira
aconteceu diante do Corcovado,
de Balsa Nova, que foi derrotado
por 2 a 1 na tarde de domingo
(3), no Estádio João Chede.

Em Campo Largo, no Está-
dio Ângelo Antônio Cavalli, a Bai-
xada perdeu para o Fanático por
1 a 0. O Renascença, no Está-
dio João Chede, em Porto Ama-
zonas, foi derrotado por 2 a 0
para o Laranja Mecânica.

Após três rodadas disputa-
das no Campeonato Campo-

larguense, o Ypiranga é o líder
da competição, com nove pon-
tos ganhos. Na sequência apa-
rece o Laranja Mecânica, com
seis pontos. Corcovado, Fanáti-
co e Baixada conquistaram três
pontos até o momento. Bonato e
Renascença ainda não pontua-
ram na competição.

GAZETGAZETGAZETGAZETGAZETAAAAA
DE PDE PDE PDE PDE PALMEIRAALMEIRAALMEIRAALMEIRAALMEIRA

LIGUE 3252-3372




  




A palmeirense Isabel Cristina
Correa Passoni venceu a Corrida
Mais Marias, organizada pela ONG
de mesmo nome, em prova que
aconteceu no sábado (2), no par-
que Tingui, em Curitiba. A atleta
completou o percurso de 4.300
metros em 18m13s, terminando
em 1º lugar geral feminino. A lar-
gada da prova contou com a parti-
cipação do prefeito de Curitiba,
Gustavo Fruet

Na manhã de domingo (3) Isa-
bel participou da Graciosa Run,
corrida organizada pelo Graciosa
Country Club, no bairro Cabral. A
palmeirense realizou o percurso
de 5.000 metros e terminei com o
tempo de 20m35s, conquistando
o 1º lugar geral feminino. 




Chegou ao final a segunda fase
da Copa de Futsal. Doze times, sen-
do seis em cada divisão, continu-
am na luta pelos respectivos títu-
los. Ainda estão na disputa da 1ª
Divisão as seguintes equipes: Tur-
ma do Didi/Belagrícola, Unidos por
Acaso, Mega Net, Meninos da Vila,
Poliart/DK e Casa e Cia. Na 2ª Divi-
são continuam Real Bagi, Real
Sociedad, Vila Vida/Carlão Madei-
reira, Os Xirú, Supremo Gás/
Farajala e Panagri Auto Peças.

Na terceira fase da Copa de
Futsal os times se enfrentam em
seus grupos e os quatro melho-
res colocados se classificam para

as semi-finais de suas divisões.
O 1º colocado jogará contra o 4º e
o 2º enfrentará o 3º. Os vencedo-
res avançam para as finais.

A terceira fase teve início na
quarta-feira (7), com a vitória do
Real Bagi por 5 a 4 contra o Real
Sociedad, derrota do Vila Vida/
Carlão Madeireira por 6 a 1 para
Os Xirú e vitória do Turma do Didi/




Três ciclistas de Palmeira es-
tiveram na Lapa, no último sá-
bado (2), participando do Audax
Randonné 2013-2014. Paulo
Tutão, Marivaldo Coelho e Fabi-
ano Correia, juntamente com
mais 24 ciclistas, percorreram
100 quilômetros entre Lapa e
Palmeira, fechando a primeira
etapa da temporada. No próximo
dia 30 os ciclistas percorrerão
200 quilômetros.

Audax é o nome dado no Bra-
sil para um evento ciclístico não-
competitivo e de longa distância,
conhecido internacionalmente
pelo nome de "randonnée". O
grande foco dos eventos Audax no
Brasil é a possibilidade de per-
correr longas distâncias em veí-
culos de propulsão exclusivamen-
te humana, no seu próprio ritmo,
terminando o percurso dentro do
tempo limite estabelecido.



Belagrícola por 5 a 3 conta o Uni-
dos por Acaso.

As partidas entre Supremo Gás/
Farajala e Panagri Auto Peças, Mega
Net contra Meninos da Vila e Poliart/
DK e Casa e Cia, realizadas na quin-
ta-feira (7), foram disputadas após
o fechamento da edição da Gazeta
de Palmeira e os resultados serão
publicados na próxima semana.

  
A farmácia FarmaClin assume o plantão ao meio-
dia de sábado (9) e vai até as 22 horas da próxima
sexta-feira (15).A farmácia tem endereço na rua
Conceição, 278, e o telefone 3252-3392.
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Para pensar
A vida é um canto eterno de

beleza! Os homens
complicam a vida e

dificultam a existência,
porque se acreditam

diferentes uns dos outros.
Mas a vida é uma só e os

homens todos, são
irmãos. Portanto, não

antagonize os outros. Faça
como o sol, que se dá a

todos igualmente, em
raios benéficos, de luz e de

calor.

Teatro
 O grupo de teatro Impacto

em Cena, da nossa city,
está com mais uma peça
em cartaz. Desta vez será
um musical, “O Mágico de

Oz”, a ser apresentando
neste final de semana,

sábado e domingo, com
duas apresentações, as
15 horas e as 20 horas,

nos dois dias. Compre seu
ingresso antecipado,

porque são limitados. A
apresentação será só

neste final de semana.

Festa de Máscara
Quem sou eu?  É isso aí,

galera, é no dia 16 a “Festa
de Máscaras” no Bull’s

Acoustic Bar. Comprando
seu ingresso antecipado

você ganha a máscara de
sua escolha. Início às 23

horas. No dia, blitz para
movimentar o evento.

Festa da Camiseta
Final de semana do dia 16

disputadíssimo com
eventos para a galera se

divertir. O Stone agita com
a “Festa da Camiseta”,
com as cores do verão.

Prestigie!

Chá da Amizade
A presidente do Chá da

Amizade, Francisca Caroli-
na de Brito, está organizan-
do o penúltimo chá do ano,

no próximo dia 12, terça-
feira, e convida as senhoras
e senhoritas para participar

e passar uma tarde de
descontração entre amigas.

Jhenifer
Você está ficando um
mocinha, completa 8
anos dia 11. Continue
assim, dando orgulho
para os seus pais,
porque amamos você e
desejamos muita
alegria no seu
coraçãozinho. Parabéns!
Seus pais Ana e Gilson
Kostzzevicz.

Théo
Você é um anjo de netinho e
ficamos felizes em festejar
seus 5 anos neste final de
semana. Que Deus abençoe
você em todos os momentos.
Com o carinho dos avós Zezo
e Alzeni. Ele é filho de Suzana e
Loriel de Paula.

Homenagem
Sorriso simpático da

querida Elisângela Pentea-
do Novak, ao lado do
esposo Rodrigo. Ela

recebe os cumprimentos
dos familiares e amigos
neste dia 11. O beijo e o

carinho são especiais do
esposo e dos filhos

Kawany e Daniel.

Aniversário
Dyego Teixeira Klimiont, nosso
querido neto. Parabéns, felicida-
des e um futuro cheio de conquis-
tas. E o nosso desejo neste dia 8,
em que comemora seu aniversá-
rio. Com o carinho de seus avós
Teresinha e Vitio. Junto na foto, a
namorada Suelen.

Aniversariantes:

8 - Igor Kardush, Lucca Hideo
Yamaguchi, Bruno Lívio Schulli,
Dyego Teixeira Klimiont,
Telismara Czelusniak Olenik,
Henrique Mehl Rodrigues,
Adriana Alves Ferreira, Edgar
Albuquerque Jr., Adair dos
Santos, Luiz Felipe Kapp,
Benedito Carlos Margraf.
9 - José Carlos Pianowski Filho,
Cecília Krambeck Mayer,
Cleisson Passoni, João Bach
Filho, Adão Gelinski, Jorge
Bacila Neto, Jorge Victor Bacila
Agottani, Victor R. de Lima, Joel
Guimarães, Cleonice de Moraes,
Paulo Henrique Cieslak, Luciana
Czelusniak, Diogo Gabre.
10 - Janine Maria Oliveira,
Denise Stadler Malucelli, Renan
Amarildo M. Moreira, Leandro
Malucelli, Luís Carlos Neufeldt,
Vera Lucia Gasparello,
Elisangela Penteado Novak,
Flávia Araújo e Silva Bach,
Luciana Xavier das Chagas,
Fernanda Marques Passoni,
Janisley Karin Ferreira. 11 -
Samir Abou Nab, Juarez Iensen,
Roseli Gomes de Mello, Maria
dos Anjos Gasparello, Jhenifer
Mirella Kostrzvicz, Cinthia Rossa
Kapp, Ana Lúcia Lourenço,
Liana Fernandes.
12 - Tiago Woinarovicz, Vitor B.
Vida, Irene Marceli Mayer, Almir
Emiliano, Luís Fernando
Damásio, Bryan Robson Janzen,
Antonio Guimarães, Aírton
Roberto, Irele M. S. Seixas.
13 - Consuelo Brostulin Vida,
Edilici Ribeiro dos Santos
Malucelli, Cleusa Novak Vogt,
Tiago Koinotski, Cliciane Stelle.
14 - Birget M. S. R. Warkentin,
Renilda Oliveira, Gilmar Chemin,
Maria A. Perreli Halila, Adriana
Manfroi, Jacira Mayume Abe
Aracema.

Comemorando
Renilda, felicidades plena neste dia 14 e em toda a sua
vida. Você é uma pessoa muito especial e uma mãe
maravilhosa. Parabéns pelo seu aniversário. Desejos de
seus filhos Juliana e Marco e demais familiares e amigos.

10 anos
A união de Quezia e Marvin Gonçalves
completa nesse dia 14 de novembro 10
anos de feliz união. Para completar a
felicidade, recebem o carinho de seus
filhos Lucas e Matheus, que são seus
tesouros. Que Deus continue abençoan-
do essa união!

15 anos
Pedrinho, você merece
tudo de bom nesta
vida e que a luz do céu
derrame sobre você
todas as bênçãos de
paz, de alegria, de
felicidade e de muito
amor. Parabéns pelos
seus 15 anos dia 14.
Seus pais Soeli e
Pedro Pedroso e o
mano Leandro.

Natalício
Musico e professor

de violão, Daio
comemora aniversá-

rio dia 8. Recebe
cumprimentos mil

pela data e esse
abraço carinhoso do

netinho Pedro.
Felicidades! Suces-
so. Desejo de seus

familiares.

Foto Delisi

Foto Delisi






Coopagricola comemora parceria com Montana e Maquisolo
A Coopagricola com o objetivo de

atender aos anseios e as necessidades
dos seus cooperados, colocando a dis-
posição na cooperativa para comercia-
lização: máquinas e equipamentos agrí-
colas para utilização em suas proprieda-
des, buscou e firmou importante parceria
com as empresas Montana (fabricante
de máquinas e implementos) e
Maquisolo (concessionária).

Para comemorar a parceria, dois gran-
des eventos foram realizados nos dias 25
de outubro, em Ivaí, e 1º de novembro,
em Palmeira, contando com um público
de aproximadamente 500 pessoas, en-
tre cooperados, familiares e convidados
de um modo geral.

A Montana, com sede em São José
dos Pinhais (PR), iniciou em 1996 a sua
história de compromisso com o
agronegócio nacional. Hoje, a empresa
possui uma área construída de 17 mil m²,
com capacidade de produção diária de
50 unidades de diferentes modelos de
produtos, e seu corpo funcional conta
com mais de 400 colaboradores.

Próxima de completar 15 anos, a
Montana começou desenvolvendo um

pulverizador, o modelo SLC 600 litros, em
1996, resultado de investimento em
tecnologia própria. Hoje, o portfólio de
produtos apresenta cinco linhas de equi-
pamentos diferentes, levados a todo o
Brasil por meio de 220 pontos de reven-
da que representam a marca.

Em 2000, com o lançamento do
autopropelido Parruda, abriu um novo
horizonte para a agricultura brasileira, tra-
zendo agilidade, eficiência e redução de
custos, além de eliminar o uso de trato-
res nas aplicações. Foi um divisor de
águas também para a Montana, que pas-
sou de pequena empresa para uma das
maiores do segmento. A Parrudinha, nas
versões 4x2 e 4x4, e a Parruda Canavieira
vieram a seguir e são provas da alta
capacitação tecnológica e criatividade da
Montana.

A Maquisolo é concessionária dos
produtos Montana e a Coopagricola en-
tra na parceria com a comercialização
dos equipamentos diretamente para o
produtor.

Além dessa parceria, a Coopagricola,
com o firme propósito de mudar o seu
conceito e se tornar uma nova cooperati-

va, continua a expandir o seu portfólio de
serviços aos cooperados, como exemplos
o Projeto Cordeiro, Programa Proforte,
Programa de Fidelização dos Cooperados,

dentre tantos outros projetos e serviços
que vêm sendo implantados.

Geraldo Bueno, da Coopagricola, Natalino Casagrande, da Maquisolo, Thiago
Vaz, da Coopagricola, Carlos Magno, diretor da Montana e seus colaboradores.

Sandra Maria Sovinski

Informe publicitário




Na última sexta-feira (1º) a As-
sociação Comercial e Empresa-
rial de Palmeira (ACIP) realizou o
lançamento da campanha ‘Mar-
que um Golaço neste Natal’. A pro-
moção será válida até 26 de de-
zembro e no dia seguinte aconte-
cerá o sorteio de um automóvel
Gol Geração 4, 0 km, além de 48
vale-compras de R$ 100,00.

Durante a reunião também foi
revelada de que maneira os con-
sumidores poderão ganhar seus
cupons. De acordo com Telma
Albach Margraf, presidente da
ACIP, cada loja ficou livre para de-
finir o valor que cada consumidor
deve gastar em mercadorias para
receber cupons e concorrer aos
prêmios.






No Dia do Radialista, a
presidenta Dilma Rousseff assi-
nou na quinta-feira (7), em cerimô-
nia no Palácio do Planalto, o de-
creto que permite a migração das
rádios AM para a faixa FM. A Rádio
Ipiranga, emissora de Palmeira
que opera há 65 anos em AM, se-
gundo informou Élder Scolimoski,
seu diretor geral, tem interesse em
fazer a migração, mas, para tanto,
precisa fazer investimentos em
novos equipamentos para operar
em FM.

Scolimsoki prevê que apenas
o equipamento de transmissão te-
nha um custo aproximado de R$
40 mil. Também devem ser feitos
investimentos em outros equipa-
mentos e melhorias nos estúdios,
inclusive a instalação de um novo
estúdio, para obter a melhor quali-
dade possível de áudio em FM,
sem os níveis de interferência que
sofre em AM.

Operando em FM, a Rádio
Ipiranga poderá ter seu sinal che-
gando mais longe, na avaliação do

diretor da emissora, “ainda mais
se for mantida a nossa potência
atual, de 1 Khz (quilohertz)”. Além
disso, ele antevê um sinal com
melhor qualidade chegando até os
ouvintes.

Condições
O decreto assinado pela

presidenta atende a um pleito do
setor, preocupado com o aumento
dos níveis de interferência. No dis-
curso, Dilma disse que as rádios

AM são um patrimônio do país e
que o Estado deve dar as condi-
ções para que elas continuem pres-
tando serviços e se adaptando.

O ministro das Comunicações,
Paulo Bernardo, informou que os
interessados na migração poderão
protocolar requerimento no minis-
tério a partir de 1º de janeiro de
2014. Quem quiser se manter na
AM poderá manifestar interesse em
ampliar a cobertura nessa faixa.
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A produção de milho na região dos Campos Gerais, cujo plantio da
primeira safra 2013/2014 já foi concluído, deverá corresponder a 20%
de toda a produção do grão no estado, mantendo a região como a
maior produtora do Paraná. A projeção foi confirmada pelo Departa-
mento de Economia Rural (Deral), e é referente aos 18 municípios
pertencentes ao núcleo regional de Ponta Grossa da Secretaria de
Estado de Agricultura e Abastecimento (SEAB). Apesar de a área
plantada nesta safra ser menor que a área do ano passado em 14%
(quase 19 mil hectares), a previsão é de uma produtividade recorde
por hectare, 5,7% superior à da safra passada, com a projeção de
uma colheita de aproximadamente 1,139 milhão de toneladas ao final
do ciclo, em fevereiro de 2014, quando deve estar concluída a colheita.


O movimento cooperativista mundial está de cara nova. A Aliança
Cooperativista Internacional (ACI) lançou sua nova logomarca,
durante a Conferência Mundial, na África do Sul.  A nova marca nasce
com a missão de traduzir para o espectador, imediatamente, os
ideais cooperativistas. A diretoria da Organização das Cooperativas
Brasileiras irá se reunir em breve para discutir a adoção dessa nova
marca no Brasil. A organização ainda não tem uma posição definida
sobre o assunto, mas se compromete a enviá-la às unidades
estaduais e à sociedade tão logo debata o assunto com o quadro
diretor e com os técnicos que compõem o Sistema OCB.  A nova
logomarca – que substitui a bandeira do arco-íris com pássaros –
traz a tipologia da palavra “coop”. Elas foram desenhadas como elos
de uma corrente, representando a união e a força do cooperativismo.


O secretário estadual da Agricultura e do Abastecimento, Norberto
Ortigara, conclamou a todos os produtores rurais e técnicos
agropecuários do Paraná a aderirem à campanha Plante Seu Futuro,
lançada na terça-feira (5), em Cascavel. Trata-se de um movimento
de conscientização para que produtores e técnicos adotem práticas
sustentáveis de plantio e de condução das lavouras para reduzir os
riscos ambientais e garantir a fertilidade do solo. A campanha visa a
retomada de técnicas já conhecidas do agricultor como o Manejo
Integrado de Solos e Águas, Manejo Integrado de Pragas, Manejo
Integrado de Doenças, Manejo Integrado de Plantas Invasoras,
Tecnologias de Aplicação de Agrotóxicos e Controle de Formigas
Cortadeiras. Após os lançamentos regionais da campanha, serão
realizados 11 seminários regionais para técnicos agropecuários do
poder público e da iniciativa privada, quando será feita a difusão de
tecnologia. Na primeira etapa, a campanha deve abranger a área de
soja, com foco no controle de pragas como lagartas e percevejos, e
de doenças como a ferrugem asiática, além de trabalhar com o
manejo de solos e água para evitar a erosão. Posteriormente, as
ações serão voltadas para o milho safrinha, milho, feijão, olericultura
e fruticultura.








PRODUTO MÍNIMO MÁXIMO
Feijão de cor (saca 60 Kg)           110,00    130,00
Feijão preto (saca 60 Kg)  130,00    140,00
Milho (saca 60 Kg)   17,30     21,00
Soja  (saca 60 Kg)   63,00     68,00
Trigo  (saca 60 Kg)   48,00     51,00
Erva-mate folha (arroba)     ----                 ----
Suíno tipo carne (Kg)    3,70      3,70
Boi (arroba)  105,00    110,00
Vaca (arroba)   95,00    102,00




O aparecimento no estado de
Mato Grosso da lagarta
Helicoverpa em áreas recém plan-
tadas de soja, com plantas ainda
bem pequenas, têm preocupado
produtores e técnicos de diferen-
tes regiões. De acordo com o pes-
quisador Adeney Bueno, da
Embrapa Soja, a situação pode
ocorrer não só com a Helicoverpa,
mas também com outras lagartas,
desde de que a vegetação de co-
bertura do solo, algumas vezes
tigueras da cultura anterior ou
mesmo plantas voluntárias, sejam
hospedeiras para as lagartas.

“Isso acontece porque enquan-
to as plantas dessecadas morrem
e vão perdendo a qualidade
nutricional para os insetos, as
plantas recém-semeadas vão ger-
minando, bastante atrativas para
as lagartas grandes que sobrevi-
veram da vegetação anterior. As
lagartas já mais bem desenvolvi-
das conseguem sobreviver alguns
poucos dias com alimento defici-
tário. Com isso, elas passam a
atacar a plantar na fase inicial de
desenvolvimento. É um comporta-
mento muito semelhante ao da la-

garta-rosca, já conhecida dos pro-
dutores”, explica Bueno.

De acordo com o pesquisador,
o ideal é que o produtor faça a
dessecação de plantio sequencial
conseguindo eliminar a vegeta-
ção de cobertura da área, como o
milho tiguera ou plantas dani-
nhas, gerando um período de
pousio de cerca de 15 dias, tem-
po suficiente para que a lagarta
morra de fome. “Essa é a situa-
ção ideal, pois não agride o ambi-

ente e favorece os inimigos natu-
rais, entretanto, dependente de
boas condições climáticas”,
enfatiza.  A recomendação agora
é reforçar as inspeções nas lavou-
ras, especialmente nas áreas
com restos de vegetação e
monitorar a possível presença da
lagarta.

Para quem encontrar lagartas
grandes em áreas com soja re-
cém-emergida, será necessário
iniciar uma operação de controle,
de preferência com uso de inseti-
cidas de contato e, sempre que
possível, usando os produtos
mais seletivos que existem. A apli-
cação deve ser feita no fim da tar-
de e início da noite, pois é o horá-
rio que as lagartas se movimen-
tam mais.

A Embrapa disponibilizou um
site para auxiliar o produtor na to-
mada de decisão e ampliar o nível
de informação sobre o manejo da
lagarta Helicoverpa na cultura da
soja. O site contém informações
técnicas, entrevistas, palestras e
publicações e está disponível no
endereço: www.embrapa.br/
helicoverpa-soja.
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A Associação de Surdos de Palmeira está solicitando doações para
realização de seu bazar beneficente, com objetivo de arrecadar
recursos para manutenção das suas atividades. As doações podem
ser de roupas, utensílios e acessórios, que podem ser  deixadas na
sede da entidade, na avenida 7 de Abril, 1033, no  período da tarde.


O Programa Bom Negócio Paraná inicia em Porto Amazonas na
segunda-feira (11) o Curso de Capacitação e Consultoria a Micro,
Pequeno, Médio e Informais Empreendedores. O curso oferecerá 50
vagas para os empreendedores e as inscrições podem ser realiza-
das na Prefeitura Municipal. Já implantado inúmeras cidades do
Estado, o programa “Bom Negócio Paraná” oferece, gratuitamente,
cursos de capacitação em gestão empresarial e consultorias para
micro e pequenos empresários locais. Os cursos são ofertados
numa parceria entre universidades estaduais e entidades como as
federações das Indústrias, da Agricultura e do Comércio, além de
associações comerciais. Além disso, o programa permite aos
empreendedores capacitados, também, o acesso à linha de crédito
mais barata pelo Banco do Empreendedor, da Fomento Paraná.


Deve chover de sábado até segunda-feira em Palmeira, de acordo
com a previsão do tempo do Simepar. Nesta sexta-feira o dia ficará
nublado, com temperatura máxima de 25ºC e mínima de 13 ºC. No
sábado o ocorrem pancadas de chuvas isoladas no período da
tarde, com temperaturas entre 29ºC e 15ºC. O domingo será parcial-
mente nublado, com chuvas e trovoadas a tarde e temperaturas entre
29ºC e 18ºC. Na segunda o tempo continua parcialmente nublado,
com chuvas e trovoadas, com máxima de 25ºC e mínima de 18 ºC.

IATE CLUBE DE PALMEIRA
TRÊS MORROS – PALMEIRA – PALMEIRA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O presidente do Iate Clube de Palmeira, no uso da atribuição que lhe é
conferida, Convoca os Associados do Clube, para ASSEMBLEIA ORDINÁRIA,
a ser realizada na sede da Câmara Municipal de Palmeira, rua Cel. Vida, 211,
no dia 16 (dezesseis) de dezembro do corrente ano, no horário das 19:00
(dezenove) horas, em primeira chamada e 19:30 (dezenove horas e trinta
minutos) em segunda chamada, para Eleição e Posse da nova diretoria para
o biênio 2014/2015.
A entrega das chapas deverá ser realizada, depois de declarada aberta a
Assembleia pelo Sr. Presidente.
Palmeira, 04 de novembro de 2013.

Adilson Teleginski - Presidente




No próximo dia 22 de novem-
bro os Rios Forquilha e Monjolo
receberão ação de limpeza. A rea-
lização do projeto é do Departa-
mento de Meio Ambiente, através
da Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico e Meio Ambiente. A
escolha da data foi em função do
Dia do Rio, que é comemorado
no dia 24 de novembro.

Interessados em participar de-
vem fazer a sua inscrição na Se-
cretaria de Desenvolvimento Eco-
nômico e Meio Ambiente, próximo
ao Corpo de Bombeiros, no Distri-
to Industrial, ou então no setor de
Protocolo, localizado no Prédio da
Prefeitura Municipal de Palmeira,
na Praça Marechal Floriano Peixo-
to. Durante o evento haverá sorteio
de brindes entre os participantes.



Rio Iguaçu
No dia seguinte a mesma

equipe da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e Meio

Ambiente participará de uma
ação de limpeza do Rio Iguaçu,
juntamente com o Rotary Clube
e o Iate Clube.




Moradores do trecho final da
rua Cassemiro Bahia, na Vila Ru-
ral, estão manifestando seu des-
contentamento com a situação crí-
tica da via. Segundo eles, a rua
não tem pavimentação, nem mes-
mo com cascalho. Dias atrás,
com a passagem da patrola, se-
guida de chuva, a via ficou intran-
sitável. Assim, ambulância que se
deslocou para apanhar paciente
não conseguiu chegar até o en-
dereço. O mesmo aconteceu com
o caminhão que faz coleta do lixo
domiciliar. Moradores alegam que
há mais de um ano foi feita pro-

messa de pavimentação da rua, até hoje não cumprida.
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Policiais militares que reali-
zavam patrulhamento na manhã
de sexta-feira (1), próximo ao cru-
zamento entre a rua Conceição e
a BR 277, visualizaram um ho-
mem andando a cavalo pelo meio
da rua, atrapalhando o trânsito.
Os policiais pediram ao indivíduo
para que andasse pelo passeio
ou pela beira da via, porém o
mesmo começou a desacatar a
equipe policial e saiu correndo
com o cavalo pelo meio da rua,

colocando em risco a sua própria
vida e de terceiros, pois tocava o
cavalo em cima dos transeuntes.

Os policiais realizaram acom-
panhamento até próximo ao Ce-
mitério Municipal, onde o homem
entrou no local com o cavalo,
apavorando as pessoas presen-
tes. O indivíduo saiu por um
portão lateral e empreendeu
fuga.

Os policiais conseguiram lo-
calizar o mesmo na BR 277, sen-

do que ele não obedeceu à or-
dem de abordagem e saiu cor-
rendo novamente. Um cerco com
viaturas foi montado para deter o
homem. De acordo com os poli-
ciais, ele acabou caindo do ani-
mal e ainda reagiu à prisão, obri-
gando os PMs a utilizar de força
física moderada para conte-lo.

O homem foi algemado e con-
duzido até a 40ª Delegacia da Po-
lícia Civil por desacato, desobedi-
ência e crueldade contra animal.




No início da tarde de sexta-fei-
ra (1), a Polícia Militar recebeu
uma denúncia informando que
um indivíduo estava na rua Marçal
B. Teixeira, no bairro da Vila Rosa,
com uma bicicleta furtada.

De acordo com a solicitante,
a bicicleta havia sido roubada de
seu filho há alguns dias e, na
sexta-feira, um homem apelida-
do de Mãozinha estava com a
referida bicicleta. Os policiais

foram até o local da ocorrência
e abordaram o elemento com a
bicicleta. Com o indivíduo foram
encontrados aproximadamente
dois gramas de uma substân-
cia análoga a maconha. A
solicitante também compareceu
no local, porém não reconheceu
a bicicleta como sendo a furta-
da. O indivíduo foi encaminhado
até a 40ª Delegacia por porte de
substancia tóxica.

Na noite de sábado (2) uma
bucha de substância análoga a
maconha foi encontrada no bol-
so de V.R.G., de 29 anos, duran-
te abordagem policial em um
grupo de pessoas. A ação acon-
teceu na rua José Vida, no bairro
da Vila Rosa.O indivíduo que es-
tava com a droga foi encaminha-
do à 40ª Delegacia para que os
procedimentos cabíveis fossem
tomados.




Dois indivíduos portando ar-
mas de fogo, sendo um com re-
vólver e o outro com uma espin-
garda, realizaram roubo em um
estabelecimento comercial na rua
Theófilo José de Freitas. A ação
aconteceu na noite de quarta-fei-
ra (6), por volta de 23h25.

Os criminosos entraram na
loja e deram voz de assalto, rou-
bando dinheiro, bebidas, máqui-
na de recarga de celular, além
de vários pertences e aparelhos
celulares dos clientes que esta-
vam no local. De acordo com al-
gumas vítimas os bandidos fu-
giram e tomaram rumo desco-
nhecido, entrando em um veícu-
lo que aguardava os mesmos
próximo ao local.

Policiais militares foram até o
local, receberam informações das
vítimas e realizaram patrulha-
mentos pela cidade, porém sem
encontrar indivíduos com caracte-
rísticas semelhantes com as dos
suspeitos.






  



Um veículo Gol, cor branca, foi abordado na noite de quinta-feira (31),
na rua Conceição. Durante a ação os policiais militares identificaram
D. T. N., de 22 anos, como condutor do veículo e constataram que o
mesmo possui mandado de prisão em aberto, além de o automóvel
possuir pendência quanto à documentação. Diante dos fatos a
equipe deu voz de prisão para D.T.N. e o conduziu até a 40ª Delega-
cia. O veículo foi apreendido e recolhido ao Pátio do 2º Pelotão.


O indivíduo E.F.R. foi abordado por policiais militares no final da tarde de
sexta-feira (1), na rua Nascim Bacila, no bairro da Vila Rosa, e desaca-
tou a equipe. Ele chamou os policiais de porcos, fato que também havia
acontecido em data anterior, porém o mesmo havia conseguido fugir.
Na sexta-feira os policiais deram voz de prisão ao mesmo, informaram
seus direitos constitucionais e conduziram E.F.R. à Delegacia.


Um elemento invadiu uma casa na manhã de quarta-feira (6), na rua
Vicente Machado, arrombando a porta da sala da residência. De acordo
com a solicitante, ela ouviu barulhos na sala de televisão, que fica no
andar de cima da casa, e ao ir verificar encontrou um elemento desco-
nhecido descendo a escada. Quando seu filho disse que iria chamar a
polícia, o indivíduo fugiu. A equipe da PM foi até o local da ocorrência,
realizou buscas pela região e nos imóveis próximos, porém sem êxito.


A Polícia Militar foi chamada até a rua Nascim Bacila, na Vila Rosa, na
manhã de quarta-feira (6), após a vítima relatar que seu companheiro,
por motivos fúteis, teria agredido a mesma. O homem estava armado
com um facão e desferiu diversos golpes contra a solicitante, acertando
o braço e a perna da mulher. O autor apresentava-se em visível estado
de embriaguez, o que, segundo a solicitante, é freqüente, assim como
as agressões. F.S., de 31 anos, foi preso e conduzido a 40ª Delegacia.




O Batalhão de Polícia
Ambiental, através do Posto de Po-
lícia Ambiental de Vila Velha, reali-
zou patrulhamento aquático no
início da manhã de sábado (2) na
localidade de Vila Palmira, em São
João do Triunfo, deslocando-se
até Porto Feliz.

Durante a ação os policiais
localizaram 185 metros de redes
de malhas diversas armadas no
leito do rio Iguaçu, além de 50
catueiros (varas de bambus com
linha e anzol) e um covo, tudo ar-
mado para a captura de peixes em
pleno período de Piracema. Os
peixes capturados foram devolvi-
dos ao rio para continuar seu ci-
clo reprodutivo.

Os policiais não conseguiram
identificar os responsáveis pelo
material predatório encontrado,
pois não havia ninguém no local.
Os objetos apreendidos foram en-
caminhados para a autoridade
competente para a devida desti-
nação.

Somente nos últimos 30 dias
a equipe da Polícia Ambiental de
Ponta Grossa realizou diversas
ações para prevenir e coibir a pes-
ca predatória, orientando os pes-
cadores sobre a Piracema. Neste
período foram apreendidos apro-



ximadamente 1.000 metros de
redes de malhas diversas, 200
metros de espinheis, 22,5 quilo-
gramas de peixes, uma embarca-
ção com motor, além de duas pri-
sões em flagrante por crimes de
pesca predatória na região dos
Campos Gerais, em patrulha-
mentos realizados nos rios Tibagi,
Iguaçu, Imbituvão, Bitumirm e Re-
presa de Alagados.

A Polícia Ambiental que iniciou
no dia 1 de novembro e findará
em 28 de fevereiro o período da
Piracema, onde existem restri-
ções para pesca, mesmo que

com petrechos permitidos como
caniço e molinete.

Já a pesca com material pre-
datório como redes, tarrafas,
espinheis covos, entre outros, é
proibida a qualquer tempo, con-
forme legislação ambiental vigen-
te, com pena de detenção de um
ano a três anos.

A população que necessitar de
informações sobre a legislação
ambiental ou queira registrar de-
núncia, deve entrar em contato
com a Polícia Ambiental através
do telefone (42) 3228-1581, ou
diretamente no Posto de Vila Ve-
lha, localizado na rua Lagoa Dou-
rada, 222, no Jardim Vila Velha,
em Ponta Grossa.

A Polícia Militar do Paraná
lançou na tarde de quinta-feira
(31) a décima edição da
megaoperação conjunta
“Nhapecani” com a participação
de 1,7 mil policiais militares, além
de efetivos da Polícia Civil, Polícia
Federal, Polícia Rodoviária
Federal, Receita Federal, Receita
Estadual e Guardas Municipais.

Em Palmeira e Porto
Amazonas a ação teve início na
quinta-feira e foi estendida até
domingo (3). Diversos condutores
foram autuados, tiveram seus
veículos retidos e/ou apreendidos
por irregularidades conforme
previsão do Código de Trânsito
Brasileiro.

Em Palmeira uma pessoa foi
encaminhada à Delegacia por ter
em seu desfavor um mandado de
prisão, uma por porte de

entorpecente e duas por
desobediência e desacato.
Várias vistorias foram feitas em
bares e lanchonetes.

A megaoperação, que está na
sua décima edição, teve o
objetivo de diminuir o número de
criminalidade em todo o estado,
como homicídios, latrocínios,
lesões corporais, furtos e roubos.

“Nosso setor de inteligência
trabalha na coleta de informa-
ções e no estudo dos casos para
que nós possamos atuar com a
tropa ostensiva. As ações
consistem na concentração de
efetivo da Polícia Militar e de
outros agentes de segurança do
estado, de forma a agir
simultaneamente em todo o
território do estado”, afirmou o
Comandante do 1º CRPM,
coronel Milton Isack Fadel Junior.
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